

20

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Gestohlene und unwirksame Krebsmedikamente – ist auch das Land Bremen betroffen?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Erkenntnisse hat der Senat darüber, ob die mutmaßlich gestohlenen und möglicherweise wegen unsachgemäßer Lagerung in der Qualität geminderten Krebsmedikamente der brandenburgischen Firma Lunapharm auch an Apotheken, Arztpraxen und Krankenhäuser in Bremen und Bremerhaven geliefert wurden?
2. Wie vielen Patientinnen und Patienten im Land Bremen wurden gegebenenfalls die betroffenen Medikamente verabreicht und welche Maßnahmen unternimmt der Senat, um diese Personen aufzuklären und zu informieren?
3. Wie beurteilt der Senat angesichts der in Brandenburg zu Tage getretenen Defizite die Organisationsstrukturen, Arbeitsabläufe und Ressourcen der Arzneimittelüberwachung im Land Bremen?

Nima Pirooznia, Dr. Maïke Schaefer
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN